



Mag. Günter Kradischnig, MBA

guenter.kradischnig@integratedconsulting.at

EXPERTISE

- Beratung der öffentlichen Verwaltung, von Kultur-, Sport- und Gesundheitsorganisationen
- Begleitung gesamtheitlicher Veränderungsprozesse
- Gestaltung von Unternehmenskonzepten und Programmen zur Verwaltungsentwicklung
- Controlling und Kostenrechnung
- Ausgliederung/Dezentralisierung

AKTUELLE FUNKTION

Unternehmensberater und Managing Partner der ICG Public Management GmbH

PROJEKTERFAHRUNGEN

AKH Wien, Ärztekammer Steiermark, Bühnen Graz, Bundeskanzleramt und mehrere Bundesministerien, Bundesmuseen, Bundesrechenzentrum, Bundessporteinrichtungen, Bundessportorganisation, Bundestheater, Deutsche Burgenvereinigung, Energie Graz, ESTAG, Gemeinden Feldkirch/Kapfenberg/Lustenau/Weiz, Holding Graz, Kommunalverwaltungen unterschiedlicher Größe (Städte, Gemeinden), Landesgesundheitsfonds Steiermark/Vorarlberg, Landesregierungen Burgenland/Kärnten/Niederösterreich/Oberösterreich/Salzburg/Steiermark/Tirol/Vorarlberg, Landestheater Linz/Salzburg/Vorarlberg, LIG Kärnten, Lundbeck Pharma, Magistrat Graz/Linz/Wels/Wien, ÖBB, OMV, ORF, Österreichischer Museumsbund, Österreichische Post, Philips, Sozialversicherungsanstalten, Sport Austria, Sportverbände, Stadtwerke Graz/München, Stadt Zürich, Steirischer Verkehrsverbund, Styria, Universalmuseum Joanneum, Verbund, Vereinigte Bühnen Wien sowie weitere Verwaltungsorganisationen, Dienstleistungs-/Industrie-/Seilbahnunternehmen in Deutschland/Österreich/Schweiz

Schon als junger Berater erkannte Günter Kradischnig, dass nicht nur in Projekten sondern auch in jeder Form von Organisation oder Unternehmen die besten Ergebnisse erzielt werden, wenn Menschen den nötigen Freiraum bekommen, um selbst Verantwortung übernehmen zu können. Seit dieser Erkenntnis beschäftigt ihn die Frage, wie Organisationen in eine solche Richtung verändert werden können. Damit befasste er sich zuerst in Unternehmen und aktuell schwerpunktmäßig vor allem in öffentlichen Organisationen und NGOs. Letztere im Rahmen einer Verwaltungsentwicklung nachhaltig zu verändern, hält er aufgrund ihrer Komplexität für die Meisterstufe in der Beratung. Er ist studierter Betriebswirt mit fundierter fachlicher Basis im Rechnungswesen. Neben seiner Beratungstätigkeit wendet er diese Expertise seit vielen Jahren als Universitätslehrer, Vortragender und Sachverständiger an. Die größte Faszination liegt für ihn aber darin, in anspruchsvollen Beratungsprojekten den richtigen Mix an Prozessbegleitung und Fachberatung zu finden – also den integrierten Beratungszugang an die jeweilige Situation anzupassen. Seit vielen Jahren entwickelt er als geschäftsführender Gesellschafter die ICG als Beratungsunternehmen national und vor allem auch international weiter.